

MAGAZINE

Himpaudi Simalungun Juara Umum Lomba Apresiasi Guru PAUD Tingkat Provinsi

Karmel - SUMUT.MAGZ.CO.ID

Sep 8, 2022 - 22:30



SIMALUNGUN - Himpunan Pendidik dan Tenaga Kependidikan Anak Usia Dini (Himpaudi) Kabupaten Simalungun meraih juara umum dalam Lomba Apresiasi Guru PAUD (Pendidikan Anak Usia Dini) Tingkat Propinsi Sumatera Utara yang dilaksanakan Himpaudi Provsu baru-baru ini di Aula T Rizal Nuridin Rumah Dinas Gubernur Sumatera Utara, Medan. Kamis (08/09/2022)

Dalam kegiatan lomba itu, Himpaudi Simalungun berhasil meraih lima kategori

kejuaraan dan membawa pulang hadiah dan piala yakni Juara 1 Tari Daerah Etnis Sumatera Utara, Juara 1 Lomba Paduan Suara, Juara 1 Lomba Kreativitas Media Pembelajaran AUD, Juara 2 dan 3 Cipta Video Tiktok Tema Perjuangan Hak Profesi Guru PAUD, yang selanjutnya di tetapkan sebagai juara umum.

Penyerahan piala hasil perlombaan tersebut dilakukan pada puncak HUT Ke 17 Himpaudi yang dilaksanakan di Aula Rizal Nurdin Rumah Dinas Gubernur Sumatera Utara, Medan, Kamis (08/09/2022), yang dibuka langsung oleh Gubernur Sumatera Utara Edy Rahmayadi didampingi Bunda PAUD Provsu Ny Nawal Edy Rahmayadi.

Puncak HUT ke-17 Himpaudi itu juga dihadiri oleh Bunda PAUD Simalungun Ny Ratnawati Radiapoh Hasiholan Sinaga yang juga sebagai Ketua TP PKK Kabupaten Simalungun bersama dengan Himpaudi Kabupaten Simalungun serta Himpaudi Kabupaten/Kota se-Sumut.

Bunda PAUD Simalungun Ny Ratnawati Radiapoh Hasiholan Sinaga menyampaikan apresiasi yang setinggi-tingginya kepada para guru PAUD yang ikut bertanding.

Ratnawati berharap kepada guru-guru PAUD di Kabupaten Simalungun agar tetap semangat dalam memberikan pembelajaran dan pengajaran yang terbaik terhadap peserta didik di tepat tugas masing-masing.

"Kita harapkan ada progres kedepan dan evaluasi dalam perbaikan pendidikan bagi PAUD ini. Berikan contoh kasih sayang, sopan santun yang akan tercermin pada tumbuh kembang anak kelak,"kata Ratnawati usai mengikuti puncak HUT ke-17 Himpaudi.

Ratnawati juga menyampaikan bahwa, hadiah dan piala yang diperoleh dalam kejuaraan diharapkan menjadi tonggak sejarah untuk memotivasi bagi para guru PAUD yang ada di Kabupaten Simalungun.

"Tunjukkan bahwa guru PAUD yang ada di Simalungun adalah orang yang cerdas, kreatif dan inovatif,"pungkas Ratnawati mengakhiri.

Sementara itu, Jeans Anggun Wigantri selaku Ketua Himpaudi Kabupaten Simalungun menyampaikan terima kasih kepada Pemkab Simalungun dan Bunda PAUD Simalungun yang selalu mendukung kegiatan yang dilaksanakan oleh HIMPAUDI.

"Terima kasih kami ucapkan kepada Pemkab Simalungun terkhusus kepada Bunda PAUD Kabupaten Simalungun, karena berkat bimbingan dan arahan yang selama ini diberikan, Himpaudi Simalungun mampu meraup 5 juara untuk beberapa kategori dalam perlombaan,"kata Jeans Anggun.